

Franceses ratifican respaldo a Revolución Bolivariana de Venezuela



París, 23 ene (RHC) Integrantes de diversos grupos de solidaridad ratificaron en Francia el apoyo a la Revolución Bolivariana de Venezuela, en un contexto complejo en que esa nación suramericana necesita el respaldo de los pueblos del mundo.

Así lo afirmaron franceses y latinoamericanos presentes en la jornada de solidaridad desarrollada en la embajada de Caracas en París.

Los asistentes, pertenecientes a varias organizaciones de solidaridad, resaltaron la importancia de difundir en las redes sociales la realidad de Venezuela, para hacer frente a la manipulación y tergiversación de la información que divulgan los grandes medios de comunicación en Europa.

Al dirigirse a los presentes, el embajador de Venezuela, Héctor Michel Mujica, destacó que recibir ese apoyo es vital para la Revolución Bolivariana.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba